	        SUONO CHIUSOACUTO


PIANA: L’ACCENTO CADE SULLA PENULTIMA SILLABA.
ES.: POSÀTA 

                                    DA’ TONO ALLA 
                                                                                                                                                    SILLABA 
                                                                                                                                                   NON SI SCRIVESDRUCCIOLA: L’ACCENTO CADE SULLA TERZULTIMA SILLABA
ES.: ÀLBERO


TONICO

ACCENTO

BISDRUCCIOLA: L’ACCENTO CADE SULLA QUARTULTIMA SILLABA
ES.: DÌTEMELO




GRAFICO

TRONCA : E’ OBBLIGATORIO SCRIVERLO. 
CADE SULL’ULTIMA SILLABA
ES.: CITTÀ, PERCHÉ, GIOVENTÙ
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                           L’ACCENTO SI SCRIVEGRAVE 

	                                                                                       


                                             SUONO APERTO
